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Chicago Fire FC will begin its 24th MLS season on Saturday, April 17 against the New England
Revolution at Soldier Field. The match, presented by Motorola, will begin at 7:30 p.m. CT and will
be broadcast on WGN-TV, CFFC Live and Univision Radio Chicago.

Leading into the game, WGN-TV will exclusively air “Make No Little Plans: Chicago Fire FC 2021
Season Preview” at 7:00 p.m. CT. The all-access show will chronicle the Club’s offseason
moves, preseason training camp in Florida and the many storylines surrounding the Club as it
begins its second season at Soldier Field.

The 2021 home opener will mark the first time the Club has hosted fans at a match since Sept.
29, 2019. Tickets for the game are currently on sale here. For more information and a full FAQ on
fans attending Fire matches at Soldier Field this season, click here.

Saturday’s game will be the 65th regular season meeting between the Fire and Revolution since
1998. Chicago currently leads the head-to-head series with a 27-23-14 record. In 2020, the Fire
tallied a 0-1-1 record against New England, earning a hard-fought point on the road in a 1-1 draw
on March 7, 2020 before narrowly falling 2-1 to New England at home on Sept. 6, 2020.

The Fire recently closed out its 2021 preseason slate against Vancouver Whitecaps FC on April
10, falling 3-2 at SeatGeek Stadium. Chicago posted a 3-2-1 record in six preseason games
played, notching wins against NYCFC (2-1), Philadelphia Union (1-0) and Forward Madison FC
(2-0). Additionally, the Fire saw nine different players score in preseason action (Robert Berić x2,
Francisco Calvo, Javier Casas Jr., Elliot Collier, Przemysław Frankowski, Brian Gutiérrez, Álvaro
Medrán, Boris Sekulić and Luka Stojanović).
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Hideki Matsuyama, número 25 del mundo, vio cumplido este domingo el gran sueño de su vida al
convertirse en el primer japonés que conquista el Masters de Augusta, su primer título mayor como
profesional.
Golfistas japoneses compiten por la chaqueta verde desde la edición de 1936.
En el cierre de la edición 85 del certamen, Matsuyama, de 29 años, resistió la presión para
desalojarlo del liderato que alcanzó el sábado y entregó hoy una tarjeta de 73 golpes (+1). Acumuló
278 en las cuatro rondas (-10), uno menos que el segundo clasificado, el estadounidense Will
Zalatoris (279, -9).
El tercer lugar lo compartieron dos estadounidenses: Jordan Spieth, ganador del torneo en 2015; y
Xander Schuffele, que luchó por el título hasta el hoyo 16 cuando hizo un doble bogey de tres
golpes. Ambos terminaron con 281 golpes (-7).
El español Jon Rahm, que hoy acumuló 66 golpes (-6), acabó quinto (282, -6).
El nuevo campeón del Masters, que recibirá la 'Green Jacket' del estadounidense Dustin Johnson,
ganador del torneo en noviembre, pero que este año no pudo hacer el corte, se llevará un premio en
metálico de 2.070.000 dólares.
Matsuyama, que disputó su décimo Masters, el octavo como profesional, y su mejor desempeño
hasta este año había sido un quinto puesto compartido en 2015, acabó el torneo con registros de
69, 71, 65 y 73.
El triunfo del japonés se despejó hoy en el último golpe, un putt de bogey, que evitó que hubiese
perdido una ventaja de cuatro con la que llegó a la última ronda.
El registro de la ronda final (73, +1) curiosamente fue el peor en el torneo, pero le sirvió para hacer
historia y superar por solo un golpe al debutante estadounidense Will Zalatoris.

HIDEKI MATSUYAMA, PRIMER JAPONÉS QUE SE VISTE DEHIDEKI MATSUYAMA, PRIMER JAPONÉS QUE SE VISTE DEHIDEKI MATSUYAMA, PRIMER JAPONÉS QUE SE VISTE DE
VERDE EN AUGUSTAVERDE EN AUGUSTAVERDE EN AUGUSTA
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Con 19 años y tres meses, María Camila Osorio se convirtió este domingo en la tenista colombiana más
joven en ganar un Torneo WTA al vencer en la final del campeonato de Bogotá a la eslovena Tamara
Zidansek y ratificó que su carrera va impulsada como un cohete que está saliendo de la atmósfera.
La juvenil batió el récord que tenía Fabiola Zuluaga, la tenista más importante que ha tenido Colombia y
que había ganado por primera vez este mismo torneo en la edición de 1999 cuando recién cumplió 20
años.
Justamente Zuluaga, que al igual que Osorio es oriunda de la ciudad de Cúcuta (fronteriza con
Venezuela), estuvo en la cancha central del Country Club de Bogotá acompañando y apoyando a su
compatriota en la final.
"Tiene con qué destacarse en la WTA, pero en el tenis uno no sabe qué puede pasar, es como un tiro al
aire. Para mí es claro que con el tenis que tiene puede llegar muy lejos. Ella puede meterse en un buen
escalafón, pero ahí lo más importante será mantenerse", dijo Zuluaga sobre Osorio en una entrevista
con el diario El Tiempo en 2019.

UN DESPEGUE EMOCIONANTE

Osorio, que además de romper la marca de Zuluaga quebró una sequía de 11 años en los que ninguna
tenista colombiana ganaba un torneo WTA, se dio a conocer hace dos años cuando se coronó
campeona juvenil del Abierto de Estados Unidos.
Ese título fue el primero individual en cualquier modalidad (mujer o hombre) en un Grand Slam y el
cuarto en toda la historia del tenis colombiano.

"Ya he tenido títulos profesionales, pero ahora busco ganar en la WTA, esa es la meta para 2020", dijo a
Efe la tenista luego de ganar el torneo estadounidense.
Si bien ese objetivo se retrasó por la pandemia de la covid-19, que obligó incluso a que la edición de
2019 del torneo de Bogotá fuese cancelado, Osorio cumplió con lo que se propuso al inicio de esta
temporada 2021 y escalará varios puestos en el ránking WTA, lo que permitirá que sea invitada a otros
torneos del circuito.
Además de estos dos títulos, la colombiana también ha ganado los torneos de Cúcuta y de Guayaquil
(Ecuador) en 2018 y 2019, respectivamente, que hacen parte del circuito ITF.

PRESENTE DEL TENIS FEMENINO COLOMBIANO

La última vez que una colombiana ganó un torneo del circuito WTA fue en 2010 cuando Mariana Duque
derrotó 6-4 y 6-3 a la alemana Angelique Kerber en la final del torneo de Bogotá.
Desde entonces, ninguna colombiana logró acercarse a ese resultado, pues Duque y Catalina Castaño
comenzaron a bajar su nivel y hasta la aparición de Osorio, nadie había tomado la posta que dejaron
estas dos tenistas.
El reto que tendrá la juvenil en su carrera es lograr superar lo hecho por Zuluaga que tiene en su
palmarés 14 títulos profesionales, de los cuales cinco son del WTA Tour y nueve del circuito ITF, así
como fue semifinalista del Abierto de Australia de 2004, en las que perdió con la campeona Justine
Henin.
Por ahora, la joven Osorio viajará esta noche a Charleston (EE.UU.) para debutar el lunes en el cuadro
principal de ese torneo contra la polaca Magda Linette, segunda favorita al título.
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El presidente de la Federación Ecuatoriana de Atletismo (FEA), Manuel Bravo, resaltó este domingo la
consecución del decimoséptimo billete de atletas ecuatorianos para los Juegos Olímpicos de Tokio, tras
la reciente clasificación de la atleta Rosalba Chacha en Siena, Italia.
"De los diecisiete deportistas clasificados, nueve son de atletismo, eso significa que el atletismo aporta
con el 70 % de los clasificados, tras el reciente triunfo de Rosalba Chacha", dijo Bravo a Efe.
Además de los nueve clasificados, el atletismo tiene grandes espectativas con Ángela Tenorio, en los
100 y 200 metros planos, y también con Liuba Saldívar, que en salto triple esta dentro del escalafón de
los clasificados, pero quiere lograrlo en la pista, tal como lo sostiene su entrenador, Luis Small.
El directivo resaltó "el triunfo por partida doble de Chacha" primero, porque se clasificó a sus terceros
Juegos Olímpicos (participó en Londres de 2012 y Río 2016) segundo, porque se clasificó también para
los próximos mundiales de atletismo, sin olvidar el nuevo récord nacional que impuso en Siena.
Bravo aseveró que se tiene la esperanza en incluir entre los clasificados a cuatro marchistas más, tres
en los 50 kilómetros y uno más en los 20 kilómetros, porque varios están cerca de lograr la marca
requerida.
El presidente de la FEA anhela se puedan cumplir las diversas competiciones pendientes y que son
clasificatorias para los Olímpicos de Tokio, pero que están en dudas debido a la expansión de la
pandemia de la covid-19.
Entre los atletas clasificados constan: Álex Quiñónez en los 200 metros planos, Paola Bonilla y Rosalba
Chacha, en maratón; Glenda Morejón, Karla Jaramillo, Paola Pérez, en 20 kilómetros marcha, Daniel
Pintado y Andrés Chocho, en 20 km, el mismo Chocho se clasificó en los 50 km, junto a Claudio
Villanueva.
El equipo ecuatoriano de ciclismo que se ha clasificado lo integran: Richard Carapaz y Jefferson
Cepeda, en prueba de ruta, y Jonathan Caicedo en la prueba contrarreloj.
En judo, Vanessa Chalá; en pentatlón moderno, Marcela Cuaspud; en triatlón Elizabeth Bravo; en tiro
olímpico Marina Pérez, en 10 metros, pistola y Diana Durango, en 25 metros, pistola.

ROSALBA CHACHA SUMA EL DECIMOSÉPTIMO BILLETEROSALBA CHACHA SUMA EL DECIMOSÉPTIMO BILLETEROSALBA CHACHA SUMA EL DECIMOSÉPTIMO BILLETE
ECUATORIANO PARA LOS OLÍMPICOS DE TOKIOECUATORIANO PARA LOS OLÍMPICOS DE TOKIOECUATORIANO PARA LOS OLÍMPICOS DE TOKIO
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El abogado chileno Diego Pinto aseguró este domingo que la falta de pagos de las ligas yEl abogado chileno Diego Pinto aseguró este domingo que la falta de pagos de las ligas y
patrocinadores a los equipos es el principal problema al que se enfrentan los eSports enpatrocinadores a los equipos es el principal problema al que se enfrentan los eSports en
Latinoamérica.Latinoamérica.
"Hay falta de pagos porque las ligas y los patrocinadores retrasan las fechas de pagos y eso se"Hay falta de pagos porque las ligas y los patrocinadores retrasan las fechas de pagos y eso se
agravó por la pandemia. Latinoamérica es un mercado en apariencia graagravó por la pandemia. Latinoamérica es un mercado en apariencia grande en el mundo, peronde en el mundo, pero
todavía inmaduro, eso genera que haya pocas protecciones legales y los miembros del ecosistematodavía inmaduro, eso genera que haya pocas protecciones legales y los miembros del ecosistema
sean vulnerables", explicó a Efe.sean vulnerables", explicó a Efe.
La página especializada Esports Bar Blog estimó que en 2020 los deportes electrónicos enLa página especializada Esports Bar Blog estimó que en 2020 los deportes electrónicos en
Latinoamérica contaron con una audiencia de 55 millones de personas que generaron ganancias porLatinoamérica contaron con una audiencia de 55 millones de personas que generaron ganancias por
40 millones de dólares, lejos de los 252.5 millones de dólares que lograron 57.2 millones de40 millones de dólares, lejos de los 252.5 millones de dólares que lograron 57.2 millones de
estadounidenses.estadounidenses.
La baja recaudación que generan los eSports en Latinoamérica provoca que el ecosistema no seaLa baja recaudación que generan los eSports en Latinoamérica provoca que el ecosistema no sea
sustentable y los equipos deban ser subsidiados por las ligas, como sucede en la Liga Latinoaméricasustentable y los equipos deban ser subsidiados por las ligas, como sucede en la Liga Latinoamérica
de League of Legends y el Campeonato Mexicano de Rainbow Six Siege.de League of Legends y el Campeonato Mexicano de Rainbow Six Siege.
Pineda, socio del despacho e-Laweyrs, reconoció que es difícil pelear de forma legal este tipo dePineda, socio del despacho e-Laweyrs, reconoció que es difícil pelear de forma legal este tipo de
apoyos porque los eSports no están regulados como un deporte y eso obliga a los involucrados aapoyos porque los eSports no están regulados como un deporte y eso obliga a los involucrados a
entrar un juicio el cual saldrá más costoso que las cantidades a reclamar.entrar un juicio el cual saldrá más costoso que las cantidades a reclamar.
"La solución para que terminen los problemas pasará por un tema cultural. Cuando iniciaron los"La solución para que terminen los problemas pasará por un tema cultural. Cuando iniciaron los
deportes tradicionales habían vacíos legales porque era un mercado inmaduro sin normas claras. Eldeportes tradicionales habían vacíos legales porque era un mercado inmaduro sin normas claras. El
mercado de los eSports debe madurar y cuando eso suceda se deberá legislar", expresó Pineda.mercado de los eSports debe madurar y cuando eso suceda se deberá legislar", expresó Pineda.
El abogado chileno dijo que la falta de un marco legal en los eSports en la región también generaEl abogado chileno dijo que la falta de un marco legal en los eSports en la región también genera
otros problemas como decisiones arbitrarias que se dan por parte de las ligas a los equipos.otros problemas como decisiones arbitrarias que se dan por parte de las ligas a los equipos.
"Cuando una liga sanciona a un equipo, el equipo no tiene una instancia a la cual apelar como en el"Cuando una liga sanciona a un equipo, el equipo no tiene una instancia a la cual apelar como en el
fútbol con el Tribunal de Arbitraje Deportivo, en los eSports no hay un tercero externo al cual acudir",fútbol con el Tribunal de Arbitraje Deportivo, en los eSports no hay un tercero externo al cual acudir",
comentó.comentó.
En cuanto a los jugadores, los equipos aprovechan la falta de reglas para hacerlos firmar contratosEn cuanto a los jugadores, los equipos aprovechan la falta de reglas para hacerlos firmar contratos
con cláusulas abusivas difíciles de cumplir.con cláusulas abusivas difíciles de cumplir.
"Hay jugadores que firman por dos años y no pueden terminar el contrato aunque el equipo no"Hay jugadores que firman por dos años y no pueden terminar el contrato aunque el equipo no
cumpla con el salario ya que ligas como las nacionales de League of Legends toman esto como unacumpla con el salario ya que ligas como las nacionales de League of Legends toman esto como una
renuncia unilateral y bloquean al jugador", concluyó.renuncia unilateral y bloquean al jugador", concluyó.

DENUNCIAN QUE FALTA DE PAGO ES EL GRAN PROBLEMADENUNCIAN QUE FALTA DE PAGO ES EL GRAN PROBLEMADENUNCIAN QUE FALTA DE PAGO ES EL GRAN PROBLEMA
DE ESPORTS EN LATINOAMÉRICADE ESPORTS EN LATINOAMÉRICADE ESPORTS EN LATINOAMÉRICA
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Con su victoria, Stoffel Vandoorne se resarció de su abandono en la carrera del sábado, que ganó el
francés Jean Eric Vergne (Techeetah), dos veces campeón.

El belga Stoffel Vandoorne, de Mercedes, ganó este domingo el segundo de los dos Roma ePrix
programados para este fin de semana en la capital de Italia.
Por ritmo y por estrategia se impuso Stoffel Vandoorne en una carrera en la que el neozelandés Nick
Cassidy, autor de la 'pole', se quedó sin opciones tras dos salidas de pista.
El británico Alexander Sims (Mahindra Racing) y el francés Norman Nato (Rokit Venturi Racing)
alcanzaron la meta en segunda y tercera posición, pero este último fue descalificado por un sobre uso de
energía.
Eso permitió al alemán Pascal Wehrlein (Tag Heuer Porsche) ascender al tercer puesto.

 Los atletas kenianos Eric Kiptanui y Angela Tanui consiguieron este domingo sendas victorias en el
maratón disputado en el aeropuerto de Siena, con marcas respectivas de 2h05:47 y 2h20:08.
La carrera tuvo entre sus participantes a corredores de elite internacional que no pudieron participar,
este sábado, en el maratón de Xiamen debido a las restricciones de entrada a China por la pandemia de
covid-19.
Kiptanui, ganador de la San Silvestre Vallecana en 2017 con una marca de 27:34 en los 10k y del medio
maratón de Barcelona en 2019 con 1h01:04, se impuso en una prueba exigente en la que los veinte
primeros, todos africanos, bajaron de 2h09.
Angela Ranui logró el mejor registro femenino de la historia en territorio italiano, y los atletas locales
Stefano La Rosa (2h11:42) y Valeria Straneo (2h30:33) acreditaron mínimas olímpicas.
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VANDOORNE GANA EL SEGUNDO ROMA EPRIXVANDOORNE GANA EL SEGUNDO ROMA EPRIXVANDOORNE GANA EL SEGUNDO ROMA EPRIX

ERIC KIPTANUI Y ANGELA TANUI GANAN EL MARATÓN DELERIC KIPTANUI Y ANGELA TANUI GANAN EL MARATÓN DELERIC KIPTANUI Y ANGELA TANUI GANAN EL MARATÓN DEL
AEROPUERTO DE SIENAAEROPUERTO DE SIENAAEROPUERTO DE SIENA



La irlandesa Rachael Blackmore hizo historia este sábado en el hipódromo de Aintree, cerca de
Liverpool, donde se convirtió, a lomos de 'Minella Times', en la primera mujer que gana el
legendario Grand National, cuya primera edición se disputó en 1839.
Blackmore y 'Minella Times' se impusieron en el Gran National por delante de Aidan Coleman,
con 'Balko Del Flos' y que estaba 100-1 en las apuestas; y de M.P. Walsh, con 'Burrows Saint'.
En la larga historia de esta dura carrera, que se disputa con sus famosos 30 saltos a lo largo de
cuatro millas y cuarto, nunca una mujer había logrado la victoria. La que más cerca estuvo de
lograrlo hasta este sábado fue Katie Walsh, que montando a 'Seabass' acabó tercera en la
edición de 2012.

Pero Blackmore se empeñó en cambiar el rumbo de la tradición y condujo con maestría a
'Minella Times' hacia la victoria
"No puedo creerlo. Ha sido sensacional. Tengo mucha suerte de estar montando. Es increíble.
AHora mismo no me siento ni hombre ni mujer; ni siquiera me siento humana", dijo Blackmore
nada más ganar a 'ITV Racing'.
Al referirse a su caballo, Blackmore, de 31 años y que esperó hasta los 26 para hacerse
profesional, dijo: "Estuvo increíble y saltó de maravilla. Intenté esperar todo lo que pude. Cuando
salté la última y le pedí un poco, estaba allí".

El entrenador de 'Minella Times', Henry de Bromhead, afirmó que Blackmore "es brillante".
"Tengo mucha suerte de tenerla", agregó De Bromhead, que también prepara a 'Balko Del Flos',
el caballo del segundo clasificado, Aidan Coleman.
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El excampeón mundial del peso pesado Evander Holyfield ya tiene fecha para realizar un retorno al ring.
 Según publicó el portal de Sports Illustrated, Holyfield volverá al ring el próximo 5 de junio en la cartelera
en la que Teófimo López defenderá corona ante George Kambosos. Aunque la sede para dicho evento
aún no ha sido confirmada, varios reportes en internet apuntan a que la pelea podría ser en Miami.
De ser así, Holyfield, de 58 años, estará en la pelea semiestelar del programa en un combate a ocho
asaltos ante Kevin McBride, según reporta el mencionado medio especializado.
Holyfield, miembro del Salón de la Fama del Boxeo desde el 2017, comenzó a coquetear con la idea de
un retorno al ring el año pasado cuando su dos veces rival Mike Tyson mostró videos mientras
entrenaba e inició la conversación sobre la intención de regresar al deporte, lo que hizo el año pasado
en una pelea de exhibición ante Roy Jones Jr.
 De hecho, un combate con Tyson es el que Holyfield quiere, consciente que el mismo puede generar
grandes ingresos, o al menos superar los $80 millones que generó Tyson vs. Jones Jr. en noviembre
pasado.
Tal vez buscando coquetear con Tyson, McBride ha sido seleccionado para la pelea retorno de Holyfield
pues este peleador noqueó a Tyson vía nocaut en el 2005. Fue la última pelea de Tyson, quien había
perdido previamente dos veces ante Holyfield, el único peso completo que ha sido cuatro veces
campeón mundial.

 El exastro de las Grandes Ligas Alex Rodríguez y el magnate del comercio electrónico Marc Lore
firmaron el sábado una carta de intención para comprar los Timberwolves y para mantener al equipo en
Minnesota, dijo el dueño actual Glen Taylor.
 El acuerdo, que incluye además a las Lynx de Minnesota en la WNBA, abre un plazo de 30 días para
concluir las negociaciones.
Si los contadores y abogados de ambas partes llegan a un consenso, el contrato requeriría la aprobación
de la liga.
El sitio The Athletic fue el primer medio en informar sobre la venta, que alcanzaría $1,500 millones.
Bajo las condiciones del acuerdo, Taylor mantendría el control del club durante los próximos dos años y
contaría con Rodríguez y Lore como socios hasta 2023, cuando les cedería totalmente el mando.
 Durante una entrevista con The Associated Press, Taylor dijo que la conexión con los interesados fue
“tremendamente buena”, y se mostró “contento y emocionado” por lo que estaba por venir.
 “Ellos me han preguntado si yo estaría ahí para las decisiones que debieran tomarse”, añadió. “Me
encantaría eso. Me encanta enseñar a la gente. Estos dos tipos son brillantes y creo que podrían ser de
ayuda para el club. Pienso que yo podría ayudarlos a ellos para que se sientan confiados una vez que se
hagan cargo al 100 por ciento”.
Taylor, quien ofreció los dos equipos en venta el año pasado, dijo que Rodríguez y Lore se le acercaron
por primera vez hace una semana. Ambos viajaron para conocer a Taylor y a su esposa en su casa
invernal de Naples, Florida.
El propietario, quien cumplirá 80 años el 20 de abril, ha hablado con numerosos postores pero había
aclarado que debía sentirse cómodo con el comprador. Aseguró que tiene esa sensación con Rodríguez
y Lore.
“Yo estaba preocupado de que si me enfermaba o algo me ocurría, el destino del club sería incierto. Esto
me abre un camino en el que sé lo que va a pasar. Me siento confiado en el hecho de que ellos cuidarán
de la franquicia y la llevarán adelante”, dijo Taylor.

EVANDER HOLYFIELD REGRESA A LOS ENSOGADOS EL 5 DEEVANDER HOLYFIELD REGRESA A LOS ENSOGADOS EL 5 DEEVANDER HOLYFIELD REGRESA A LOS ENSOGADOS EL 5 DE
JUNIO, REPORTA SPORTS ILLUSTRATEDJUNIO, REPORTA SPORTS ILLUSTRATEDJUNIO, REPORTA SPORTS ILLUSTRATED

ALEX RODRÍGUEZ BUSCA COMPRAR LOSALEX RODRÍGUEZ BUSCA COMPRAR LOSALEX RODRÍGUEZ BUSCA COMPRAR LOS   
TIMBERWOLVES DE MINNESOTATIMBERWOLVES DE MINNESOTATIMBERWOLVES DE MINNESOTA
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https://www.si.com/boxing/2021/04/11/evander-holyfield-returning-to-ring
https://www.elnuevodia.com/topicos/alex-rodriguez/
https://www.elnuevodia.com/topicos/timberwolves-de-minnesota/
https://www.elnuevodia.com/topicos/minnesota/




  Los deportistas que durante los Juegos Olímpicos de Tokio presenten síntomas de COVID-19 podrían
quedar aislados en un hotel asignado para ese fin por los organizadores de las justas.
 La agencia noticiosa japonesa Kyodo informó el domingo que los organizadores reservarán 300
habitaciones en un hotel situado cerca de la Villa Olímpica. La agencia citó a funcionarios no identificados
con “conocimiento del plan”.
 Las habitaciones serán para deportistas y otros participantes que no necesiten ser hospitalizados. Las
medidas reflejan el riesgo de montar los Juegos Olímpicos y Parolímpicos durante una pandemia.
 Los Juegos serán inaugurados el 23 de julio y afrontan una fuerte oposición en el país. Según
encuestas, un 80% de los japoneses prefieren que sean cancelados o postergados otra vez.
La cita de verano convocará a unos 15.000 atletas procedentes de más de 200 naciones y territorios, así
como miles de dirigentes, jueces y medios de prensa.
Se prohibió la presencia de espectadores procedentes del extranjero.
Los organizadores aún no ha fijado la capacidad máxima en las sedes, decisión que ha complicado por
un incremento de los contagios en Osaka, Tokio y otras ciudades.
Tokio pondrá en vigencia el lunes restricciones más fuertes para contener la propagación del viernes. El
gobernador de Tokio ordenó que los bares y restaurantes cierren más temprano.
Poco más de un millón de personas, el equivalente a menos del 1% de su población, han recibido la
primera de las dos dosis de la vacuna.
La campaña de inoculaciones comenzó en febrero con los trabajadores médicos. Está previsto que las
personas mayores reciban su dosis entre la próxima semana y finales de junio. El resto de la población
podría tener que esperar hasta julio, lo que hace casi imposible que la nación alcance la llamada
inmunidad de rebaño antes de la inauguración de los Juegos el 23 de julio.
Japón ha atribuido menos de 9.500 decesos al COVID-19, una cifra que es considerada como buena al
compararla con el resto del mundo, pero por debajo de los estándares de la mayoría de países asiáticos.
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Radamel Falcao, delantero colombiano y figura del Galatasaray turco, tuvo que ser intervenido
quirúrgicamente este domingo a raíz de una fractura múltiple que sufrió en algunos huesos
faciales ocasionada por un choque en el entrenamiento con su club.
“El Tigre” Falcao chocó con su compañero Kerem Akturkoglu, quien no salió gravamente resentido
del percance. Radamel fue la cara opuesta: de inmediato fue trasladado a un hospital para
determinar el alcance de las lesiones.
Los respectivos exámenes dictaron que debía someterse a una operación para reparar de
inmediato la lesión. La misma fue sometida bajo anestesia, y afortunamente fue un éxito.
El último parte médico del Galatasaray fue dado esta mañana, antes de que se realizara el
procedimiento médico. En las próximas horas conoceremos a detalle de qué forma será llevada a
cabo la recuperación de Falcao y cuánto tiempo estará afuera de las canchas.
El colombiano se quedó en la banca en el partido de este sábado, en el cual el “Galata” empató a
un tanto con el Karagumruk. Los dirigidos por Fatih Terim van terceros en la liga turca, con 62
unidades, a 8 puntos del líder (Besiktas) y con 8 jornadas por delante.
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